

SUPER SALUD

Viernes 22 de Enero de 2010. Actualizado a las 12:24:51h. 34.373 Lectores Conectados

CONTACTE CON NOSOTROS: **902 400 669**

PORTADA | ACTUALIDAD | CULTURA | DEPORTES | ECONOMÍA | INTERNACIONAL | SALUD | SOCIEDAD | MÁS SECCIONES | SERVICIOS |

Imprimir

Comentar

Enviar a un amigo

ACTUALIDAD

El Hospital Clínic de Barcelona secuenciará los primeros diez genomas de la leucemia

08/01/2010 13:20:37



El Hospital Clínic de Barcelona prevé tener secuenciados los primeros diez genomas completos de la leucemia linfática crónica en primavera. Este trabajo se enmarca en un proyecto internacional que se desarrolla en el centro con el objetivo de desarrollar nuevas estrategias diagnósticas y nuevos fármacos para combatir esta enfermedad, que representa el 40 por ciento de las leucemias y tiene unas bases genéticas ya conocidas. El

presidente de la Generalitat de Cataluña, José Montilla, que ha visitado el centro, ha asegurado que en el siglo XXI se verá un "cambio total" en la relación entre la ciencia médica y el cáncer.

El director del Centro de Diagnóstico Biomédico (CDB) del Clínic, Elies Campo, ha recordado que el ambicioso proyecto internacional, que cristalizó en Canadá en 2007, pretende secuenciar en cinco años el genoma de 50 tumores de alto impacto, para lo que el Clínic fue seleccionado como el hospital de referencia en España. El centro ha contado el jueves con la visita del presidente de la Generalitat catalana, José Montilla, y de la consellera de Salud, Marina Geli, quienes han realizado un recorrido por las principales instalaciones donde se desarrolla la investigación, que ya cuenta con la aquiescencia de más de 100 pacientes para que se analicen sus muestras biológicas. El proyecto, que se inició en mayo, ya ha obtenido muestras para el análisis genómico de la mitad de estos pacientes. Para ello cuenta con la aportación de 15 millones de euros del Ministerio de Ciencia e Innovación y la colaboración de la Universidad de Oviedo, el Centro de Regulación Genómica de Barcelona, el Instituto Catalán de Oncología, el Centro de Investigación del Cáncer de Salamanca, la Universidad de Deusto, el Centro Nacional de Investigaciones Oncológicas, el Banco Nacional de ADN y la Universidad de Barcelona.

LA REVOLUCIÓN DEL SIGLO XXI

El president Montilla ha señalado que el siglo XXI escenificará un "cambio total" en la relación entre la ciencia médica y el cáncer, con el descubrimiento de nuevos abordajes terapéuticos de estas enfermedades. Ha vaticinado que los científicos catalanes harán una aportación "importante". En este sentido, ha considerado que el proyecto desarrollado en el Clínic para secuenciar el genoma de la leucemia linfática crónica es un "hito" en la investigación biomédica que se desarrolla en Cataluña, un sector en el que la Generalitat catalana ha invertido importantes esfuerzos en los últimos años, con la inauguración de nuevos centros y el 'fichaje' de investigadores de renombre mundial.

La consellera Geli, por su parte, ha mostrado su "orgullo" por liderar la investigación de uno de los 50 cánceres con mayor incidencia, y ha recordado que la elección del Clínic no es casual, debido al prestigio de su unidad de hematología, creada a principios de los años 60. "Jugamos en primera división mundial" en materia de investigación mundial, ha señalado Geli. El doctor Campo ha indicado por su parte que la investigación que se lleva a cabo es el proyecto "más ambicioso" jamás lanzado en la investigación de la leucemia linfática crónica, algo que ha sido posible por la "gran generosidad" de los más de cien pacientes que aceptaron formar parte del estudio, según ha subrayado.

Comentar la noticia

Nombre
E-mail

ReservaHoteles.com
Las mejores ofertas del momento

Directorio Diarios Radios Videos
 Suplementos Especiales Boletines Blogs

¡Nuevo! Canal de Anuncios

¡Nuevo! Canal Empleo

Buscar en el Diccionario

- » GUIA DE AYUNTAMIENTOS
- » RED MUNDIAL DE RADIOS
- » RADIO TURISMO RURAL
- » TOPBOOKING
- » RADIO HIPICA

más actualidad

Latinoamérica, única región con aumento de embarazos adolescentes desde 1980

21/01/2010 18:25:15

El Gobierno destina 28 millones de euros para la sede del Instituto Cajal, dedicado a la investigación neurocientífica

20/01/2010 17:07:31

El Comité para la Prevención del Tabaquismo dice que encarecer la cajetilla hará que menos jóvenes comiencen a fumar

20/01/2010 17:15:51

Save the Children recibe hoy a 12 médicos que trabajarán en las clínicas móviles de Leogane

19/01/2010 18:33:42

Tres de cada diez personas con dolor crónico se automedica y sólo el dos por ciento es tratado en unidades del dolor

19/01/2010 13:40:32

Médicos españoles curan a Carla, un bebé que sobrevivió seis días bajo las ruinas en Haití

19/01/2010 09:57:32

El Centro Nacional de Análisis Genómico echará a andar esta primavera

19/01/2010 09:40:52

El tabaquismo no previene la obesidad, la aumenta al dejar de fumar

18/01/2010 12:40:58

[todas las noticias »](#)

Comentario

publicidad

Introduzca el código

8fd8kf

Enviar

Cancelar

publicidad

[Condiciones de Uso](#) | [Aviso Legal](#) | [Condiciones de Contratación](#) | [Política de Confidencialidad](#)

Super Salud www.supersalud.com

Diario digital con información y noticias actualizadas al minuto. Super Salud es parte del grupo de comunicación Edicosma, integrado por más de 200 diarios digitales al servicio de la información.
© Super Salud 2009